

AWDI

Simalungun Expo Perdana di Perdagangan Resmi Dibuka, Tokoh Pemuda: Sesalkan Perusahaan Tak Mendukung UMKM

Amry Pasaribu - SIMALUNGUN.AWDI.OR.ID

May 20, 2024 - 15:19



Keterangan Photo ; istimewa

SIMALUNGUN- Gelar Pesta Rakyat Simalungun Expo merupakan kegiatan perdana diselenggarakan Pemerintah Kabupaten Simalungun yang bekerjasama dengan Genesis Production selaku Event Organizer bertujuan, mendorong pertumbuhan dan peningkatan perekonomian masyarakat atau UMKM.

Informasi diperoleh, "Pesta Rakyat Simalungun Expo" dilaksanakan di halaman Kantor Camat Bandar, jalan Merdeka, Kelurahan Perdagangan I, Kecamatan Bandat, Kabupaten Simalungun, terjadwal sejak hari Senin, 20/05/2024 hingga hari Minggu, 26/05/2024 mendatang.



Namun, kekecewaan dan rasa sesal diungkapkan berbagai elemen masyarakat dikarenakan sejumlah korporasi yakni perusahaan yang beroperasi di wilayah Kabupaten Simalungun, tidak mendukung atau tidak bersedia berpartisipasi dalam kegiatan tersebut.

Kepada awak media online ini, selaku tokoh pemuda, Esau Pardede, S.T., menerangkan, kegiatan sebelumnya, telah mengundang pihak korporasi atau stake holder pemerintah Kabupaten Simalungun dalam satu pertemuan dan mengadakan rapat koordinasi mempersiapkan Simalungun Expo ini.



"Berbagai elemen masyarakat menyampaikan aspirasi kepada sejumlah perusahaan dalam pertemuan itu. Pertemuan itu dihadiri masing-masing perwakilan manajemen stake holder antara lain, Kinra, Unilever, Lonsum, PTPN IV Regional I dan Regional II," kata Esau Pardede saat ditemui.

Ia juga menyampaikan, pelaksanaan kegiatan ini selain dalam rangka mendorong pertumbuhan dan peningkatan ekonomi, tentunya pihak stake holder dapat berpartisipasi dalam bentuk menyajikan berbagai informasi terkait potensi perkembangan industri di Kawasan Ekonomi Khusus Mangkei.

"Berbagai informasi tentang perkembangan Proyek Strategis Pemerintah yakni KEK Sei Mangkei dapat disampaikan kepada kalangan masyarakat dalam kegiatan ini," terang Esau saat ditemui bersama Tokoh .Muda Agus Salim Siregar dan pihak EO Muksin Siregar.



Sebelumnya, kegiatan Pesta Rakyat Simalungun Expo resmi dibuka Sekretaris Daerah (Sekda) Kabupaten Simalungun Esron Sinaga yang dihadiri sejumlah pejabat pemerintahan bersama sejumlah unsur Forkopimda Kabupaten Simalungun dan unsur Forkopimca Bandar dan para perwakilan stake holder.

Saat itu, Esron Sinaga menyampaikan, kata sambutannya, terkait kegiatan Simalungun Expo yang dilaksanakan, dalam rangka memperkenalkan berbagai jenis usaha termasuk UMKM. Sehingga, mampu mengedukasi dan memberi inspirasi bagi warga untuk membuka peluang usaha dalam meningkatkan perekonomian.

"Adanya kegiatan Simalungun Expo hal ini dapat dijadikan untuk wadah tempat kreasi bagi pelaku usaha, berikut menambah jaringan bagi pelaku usaha dalam memperluas pangsa pasar,' ujar Esron.

Sekda Kabupaten Simalungun lebih lanjut menyampaikan, apresiasinya kepada Camat Bandar Tagon Sitohang selaku penggagas kegiatan Simalungun Expo dan menyampaikan,, ucapan terima kasih atas kehadiran pihak stake holder turut berpartisipasi mensukseskan Simalungun Expo.



"Kehadiran sejumlah pelaku usaha kecil dan menengah dengan pihak perbankan pada kegiatan ini, tentunya dapat berkolaborasi yang baik perihal pengembangan usaha," kata Eson.

Eson Sinaga menambahkan, ke depannya diharapkan kegiatan Simalungun Expo ini sebagai agenda tahunan yang akan menyajikan berbagai informasi perkembangan dunia usaha serta industri yang dikemas dalam sebuah pameran dunia usaha, UMKM di Simalungun.

"Kita berharap, semoga kegiatan Simalungun Expo perdana ini menjadi embrio kegiatan yang diagendakan dalam setiap tahun dalam bentuk pameran usaha UMKM pertama di Kabupaten Simalungun," ucap Eson sembari berucap ini dapat ditingkatkan sampai tingkat nasional.



Gelar kegiatan Simalungun Expo, selain pelaku UMKM, tampak kehadiran stake holder di antaranya, Bank Sumut, Bank BRI, PT. STTC, PT. Industri Nabati Lestari (INL; red), Rumah Sakit Karya Husada dan CV Mitra Makmur Honda Perdagangan.

Kemudian, hadir juga OPD Pemkab Simalungun di antaranya, Dinas Pertanian Kabupaten Simalungun, Dinas Pariwisata dan Ekonomi Kreatif Kabupaten Simalungun dan, Disperindag Kabupaten Simalungun turut berpartisipasi dalam

pemeran di Simalungun Expo tersebut.